

Mots

Les langages du politique

N° 106 novembre 2014

Regards sur le post-colonialisme linguistique

Dossier dirigé par Carmen ALÉN GARABATO et Henri BOYER

DOSSIER

Carmen Alén Garabato, Henri Boyer

Un post-colonialisme linguistique ?

5

El Hadji Abdou Aziz Faty

Politiques linguistiques au Sénégal au lendemain de l'Indépendance. Entre idéologie et réalisme politique

13

Michèle Verdelhan-Bourgade

Programmes et instructions officielles pour le français en Afrique francophone. Un rapport ambigu à la décolonisation

27

Virginia Garin

Discours, normes et pouvoirs en hispanophonie. L'exemple de la promotion de l'espagnol au Brésil

43

VARIA

Guilhem Armand

À propos d'une accroche éditoriale.

Rivarol et la francophonie [Note de recherche]

61

Marie-Hélène Hermand

Le discours eurorégional. Indices convergents de légitimation
d'un espace institutionnel

71

Laura Santone

Quand la politique *tire la langue*. Le *Vaffa Day* du M5S
(*Movimento 5 Stelle*)

87

Oana Marina Panait

Déceler le discours d'autorité dans les communiqués de presse
de la Commission européenne (2011-2013)

105

Résumés / Abstracts / Compendios

(*Houcine Msaddek, Gabriel Périès*)

123

La revue *Mots. Les langages du politique* encourage l'usage des rectifications de l'orthographe proposées par le Conseil supérieur de la langue française et approuvées par l'Académie (*Journal officiel*, n° 100, 6 décembre 1990).